
Virginie

Son sport : Savate Boxe Française 

Ses débuts  :

"L'école primaire dans laquelle j'étais à l'époque proposait des cycles sportifs
afin de découvrir diverses disciplines. Il y a eu la savate pendant un mois. J'ai
adoré et l'entraîneur l'a remarqué et m'a demandé d'intégrer son club."

Ce qu'elle retire de son expérience : 

"[Les boxeurs] ont toujours été bienveillants avec moi et m'ont toujours poussé à aller au delà
de mes limites. Le sport est une excellente école de la vie. Dans la vie il y a des hauts et des
bas. Il y a des épreuves à surmonter et des victoires à savourer...comme dans le sport. Les
échecs qu'ils soient ou non de votre fait, vous font grandir, vous endurcissent, vous font
vous évoluer." 

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

"Osez franchir le seuil de la porte, foncez sans douter, Eclatez-vous et il ne
faut  jamais rien lâcher." 


